



SISTEMA INTEGRADO DE GESTIÓN



SISTEMA INTEGRADO DE GESTIÓN

¿Qué es el Sistema Integrado de Gestión-SIG?

Es el conjunto de actividades mutuamente relacionadas que tienen por objetivo orientar y fortalecer la gestión, dar dirección, articular y alinear conjuntamente los requisitos de los Subsistemas que lo componen (Sistema de Gestión de Calidad, Modelo Estándar de Control Interno, Sistema de Desarrollo administrativo, Acreditación de alta calidad programas académicos).

¿Para qué sirve el SIG?

El Sistema Integrado de Gestión - SIG sirve para lograr la satisfacción de las necesidades, expectativas y requisitos de los clientes, partes interesadas, usuarios, comunidad, beneficiarios o destinatarios del servicio.

¿CONOCE LA POLÍTICA DE CALIDAD DE LA INSTITUCIÓN?

Unillanos define su política de calidad basada en la permanente aplicación de sus instrumentos estratégicos (Proyecto Educativo Institucional y Plan de Desarrollo Institucional), en una gestión orientada al mejoramiento continuo y a la oportuna comunicación de sus componentes, conformando una disciplina organizacional que construya colectivamente elementos de identidad y pertenencia.

Se propende por modernizar la estructura organizacional y sus procesos, que a su vez generen instrumentos de evaluación y desarrollo del talento humano, para prestar los servicios de Docencia, Investigación y Proyección Social con parámetros de responsabilidad social. La consecución de recursos y su aplicación planificada, está dirigida al cumplimiento del PEI y PDI, en lo referente a la construcción del modelo de universidad investigativa y al logro de la acreditación institucional de alta calidad.

EL MAPA DE PROCESOS



Amigo funcionario: Es importante conocer a que proceso pertenece, cuales son los procedimientos y funciones a su cargo, así como la interacción de este con los otros



El mapa de procesos presenta una visión general del sistema organizacional de la institución, en donde además se presentan los procesos que lo componen así como sus relaciones principales.

Las caracterizaciones de procesos, procedimientos y formatos vigentes de la institución podrán ser consultadas a través del Mapa de procesos.

Usted puede visualizarlo a través de la página del SIG. <http://sig.unillanos.edu.co/>

TIPS PARA TENER EN CUENTA

La Oficina de asesora de control interno quiere brindarle algunos tips para que usted aplique en su lugar de trabajo y con ello apoyar el buen desarrollo de las actividades.
Hoy veremos....

AUTOEVALÚESE! SEÑALES DE MALA ACTITUD EN EL TRABAJO

No pedir disculpas por los errores, si no buscar excusas para taparlos o culpar a otros

No cumplir con las fechas y compromisos asumidos.
Comunica falta de seriedad

Dejar todo para último minuto. Genera estrés innecesario y compromete la calidad de los resultados

No ser agradecido ni validar el esfuerzo de otros

Ser el negativo del grupo, quejarse y hablar mal de otros

No prestar atención a las personas por contestar correos o mandar mensajes por el celular

